



Universidad Albizu se une a esfuerzo para educar y combatir la violencia de género

Ponen en marcha esfuerzos de capacitación para funcionarios públicos

4 de agosto de 2021 (San Juan, PR) – Un equipo de especialistas de la Universidad Albizu tendrá a su cargo los esfuerzos de educación y capacitación para manejar el tema de violencia de género a funcionarios de diversas dependencias del gobierno. La encomienda es parte de los esfuerzos que se han encaminado para cumplir con la orden ejecutiva del gobernador Pedro Pierluisi para atender el estado de emergencia por violencia de género en Puerto Rico. Con dicha declaración se busca desarrollar programas de protección y orientación contra la violencia de género, y establecer programas de servicios para apoyar a las víctimas.

Para lograr ese fin, las doctoras Sonia Cepeda, Directora del Programa Graduado de Consejería Psicológica de la Universidad Albizu, y Gilda Rodríguez, directora de Adiestramiento Clínico de la institución, en unión al doctor Julio Santana, rector del recinto de San Juan de la Universidad, presentaron recientemente un plan de capacitación para agencias gubernamentales ante el Comité de Prevención, Apoyo, Rescate y Educación de la Violencia de Género (Comité PARE). El organismo lo componen directivos de los Departamentos de la Familia, Justicia, Seguridad Pública, Administración de Corrección y el Departamento de Salud.

“El plan educativo que se le propuso al comité busca sentar las pautas para concienciar sobre la perspectiva de género y respeto a la diversidad, y para promover que los funcionarios conozcan mediante ejemplos reales lo que constituye violencia de género. Se busca que puedan ayudar a impulsar programas de servicio y prevención en las

agencias para combatir la violencia y proteger a las víctimas”, explicó la Dra. Cepeda sobre la propuesta.

Educadores en temas de violencia de género y conducta humana ofrecerán los talleres a lo largo de 10 semanas a funcionarios de agencias gubernamentales, en las que se identificarán particularidades y necesidades de acuerdo al servicio que ofrecen. “Enfrentamos una crisis social preocupante. Educar acerca de la violencia de género a todos los niveles es esencial para atender esta crisis y la Universidad Albizu tiene recursos de alto nivel en este tema dispuestos a aportar y a cumplir con nuestra responsabilidad de tender puentes con la comunidad”, dijo por su parte el Dr. Santana.

Recientemente se ofreció un primer taller a funcionarios de varias dependencias de gobierno central en la Fortaleza. Allí se ilustraron con datos y ejemplos casos de violencia de género en distintas modalidades, en una charla en la que participantes aportaron observaciones de sus propias experiencias. Los próximos talleres se ofrecerán a partir de este mes de agosto. Para más información de los esfuerzos del Comité PARE el público puede acceder parelaviolencia.pr.gov.

###

Sobre la Universidad Albizu

La Universidad Albizu (Universidad Carlos Albizu, Inc.), fundada en el 1966, está acreditada por la Middle States Commission on Higher Education. Posee licencia de renovación otorgada por la Junta de Instituciones Postsecundarias de Puerto Rico. Sus programas de Psicología Clínica Psy.D. y Ph.D. del Recinto de San Juan están acreditados por la Comisión de Acreditación del American Psychological Association. El Programa de Patología del Habla y Lenguaje está acreditado por el Council on Academic Accreditation of the American Speech-Language-Hearing Association. La Albizu no discrimina contra persona alguna por razón de lugar de nacimiento, sexo, raza, género, orientación sexual, edad, etnia, condición social, impedimento físico, ideas políticas o creencias religiosas.

Contacto: Ricardo Soto | 787-298-4999 | rsl@bffdpr.com
Keyla Rodríguez | 787-505-5517 | krl@bffdpr.com